



## Rencontre avec le journaliste Olivier Favier

publié le 02/02/2017

---

Deux classes du collège, les 4es D et les 3es C ont rencontré au CDI le journaliste Olivier Favier qui a écrit dès octobre 2013 des chroniques sur les migrants ; les témoignages qu'il a pu recueillir ont été publiés dans un ouvrage intitulé " Chroniques d'exil et d'hospitalité : vies de migrants, ici et ailleurs". Les élèves lui ont posé certes des questions sur son métier et sur l'écriture journaliste mais très vite se sont intéressés aux migrants, pour la plupart des adolescents ou jeunes adultes et à leurs parcours individuels jalonnés d'incertitudes et de dangers. Olivier Favier a répondu aux questions des collégiens avec pudeur et conviction.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.